

Der Gast



Ruedi Arnold.

Den Anschluss nicht verpassen

« Die 12-jährige Elexa hat ein Computerspiel programmiert, bei dem ein roter Fisch eine Banane fangen muss. Als Kursleiter bin ich begeistert, was das Mädchen in nur einer Stunde kreierte hat! An der Hochschule Luzern vermittele ich Jugendlichen einen Einblick in die Welt der Informatik. Schliesslich prägt sie den Alltag von «Digital Natives». In den Kursen geht es im Grunde nicht darum, dass junge Menschen programmieren lernen. Vielmehr sollen sie ein Verständnis für Computerprogramme samt ihren Vorteilen und Tücken entwickeln. Denn der gezielte Umgang mit Computer, Internet oder Social Media gehört genauso zur Allgemeinbildung wie Lesen, Schreiben und Rechnen – und somit in den Lehrplan 21!

Ich bin überzeugt: Werden in der Schule nicht vermehrt grundlegende Konzepte der Informatik vermittelt, verpasst die Schweiz den Anschluss an die Informationsgesellschaft. »

Der Informatiker ist Dozent an der Hochschule Luzern – Technik & Architektur in Horw.